

Bluesmusiker aus der ganzen Welt sind in Baden «zu Hause»

Bluesfestival Baden – Schon zum 12. Mal geht vom 23. bis 30. Mai das Bluesfestival Baden über die Bühne. Wie bereits in den Jahren zuvor stehen auch dieses Jahr renommierte Bluesmusiker aber auch talentierte Newcomer aus dem In- und Ausland auf den Festivalbühnen in Baden.

«Es ist und war uns schon immer ein Anliegen, auch jungen und weniger bekannten Künstlern eine Plattform zu bieten», sagt Susanne Slavicek, OK-Präsidentin des Bluesfestival Baden. Es erstaunt also kaum, dass mit dem Pianisten Luca Sestak ein junger Musiker das Festival eröffnet. Mit seiner Big Band beweist er immer wieder aufs Neue, warum er seit Jahren zu den besten Bandleadern der Welt gehört. Ein wichtiger Bestandteil des Bluesfestival Baden sind die zahlreichen Konzerte in Restaurants in Baden. Mit Morgan Davis konnte ein grossartiger Bluesgitarri- st und Sänger aus Kanada gewonnen werden. San2 & his Soul Patrol wagen das Experiment, Bluesmusik und Funk der 60er- und 70er Jahren mit Elementen

von modernen Popmusik zu mischen. Für grossen Power sorgen Meena Cryle & The Chris Fillmore Band und die britische Bluesrockband King King, die ab 2012 in Grossbritannien dreimal in Folge als beste Bluesband ausgezeichnet wurde. Abgerundet wird das abwechslungsreiche Line-Up der Beizenkonzerte mit den Schweizer Bands Bluecerne und 6 Handful of Blues.

Philipp Fankhauser mit einem vierköpfigen Bläsersatz

Das erste Konzert Nordportal steht ganz im Zeichen des Schweizer Blues! Mit Walter Baumgartner und Philipp Fankhauser stehen zwei der besten Schweizer Bluesmusiker auf der Bühne. Baumgartner hat speziell für das Blues-

festival Baden ein einzigartiges «Line-Up» zusammengestellt. Der weltweit bekannte Philipp Fankhauser, der bereits mehrfach am Bluesfestival Baden aufgetreten ist, gehört zu den bekanntesten Schweizer Musikern. «In diesem Jahr wird er von einem vierköpfigen Bläsersatz begleitet. Das wird bestimmt ein einzigartiges Konzerterlebnis», hält Slavicek fest. Am letzten Konzertabend stehen Hans Theessink und Terry Evans auf der Bühne und stellen ihr drittes gemeinsames Album vor. Ausklingen wird das Bluesfestival Baden 2015 mit dem Auftritt von Vaneese Thomas, der Tochter des legendären Soulsängers Rufus Thomas. (pd)

www.bluesfestival-baden.ch



Mit Morgan Davis konnte ein grossartiger Bluesgitarri- st und Sänger aus Kanada gewonnen werden.



Ausklingen wird das Bluesfestival Baden mit dem Auftritt von Vaneese Thomas, der Tochter des legendären Soulsängers Rufus Thomas.